

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir

© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

## Nachhaltig von Anfang an

Sybille Sattler und Petra Gstallnig, Mamiladen Linz

Sybille Sattler und Petra Gstallnig bieten in ihrem Mamiladen in Linz Top-Produkte in Bio-Qualität schon für die Allerkleinsten. Das Mamiladen-Geschäftsmodell stammt eigentlich aus Kärnten, wir haben die Idee mit einem eigenen Franchise-Geschäft aber nach Linz Urfahr gebracht und alles in die Regale gepackt, war wir selbst in der Schwangerschaft und in der ersten Zeit mit unseren Kindern oft vergebens gesucht haben.

"Der Großteil unserer Produkte ist in Bio-Qualität und fair gefertigt, Regionalität ist uns ebenso sehr wichtig."

Dabei war uns das Thema Nachhaltigkeit von Anfang an sehr wichtig. Wir führen daher zum Großteil biozertifizierte Baby- und Kindermode (bis Größe 140), Holzspielzeug und Accessoires. Was uns dabei besonders wichtig ist, sind die Produktionsstätten unserer Produkte, die nach Möglichkeit in Europa liegen sollten, um die Transportwege möglichst kurz zu halten. Das ist natürlich nicht immer umsetzbar, aber trotzdem in den meisten Fällen möglich. Außerdem versuchen wir natürlich schwerpunktmäßig mit regionalen Anbietern zusammenzuarbeiten, um die Lieferwege weiter zu reduzieren, kleine regionale Betriebe zu fördern und die Wertschöpfung in der Region und im Land zu halten. <https://www.mamiladen.com>  
Online seit 30.08.2021 (Aktualisiert: 21.11.2023)